

DESKRIPSI MATA KULIAH UNTUK ANGKATAN 2008 - 2013

DIPLOMA 3 JURUSAN AKUNTANSI

No.	Kode	Nama mata kuliah yang pernah ditempuh	Deskripsi mata kuliah (uraian singkat tentang isi mata kuliah)	Jml. SKS
1	AK103112	Pendidikan Kewarganegaraan	Mata kuliah ini menggarisbawahi pentingnya pemahaman akan identitas nasional Indonesia, hak serta kewajiban warga Negara dan kaitannya dengan hak asasi manusia, wawasan nusantara, ketahanan nasional, strategi politik dan strategi nasional lainnya. Juga dibahas tentang bagaimana implementasi pemahaman itu dalam kehidupan bermasyarakat.	2
2	AK204133	Matematika Keuangan	Mata Kuliah ini akan membahas konsep mengenai matematika keuangan yang meliputi Konsep Dasar Aljabar. Disamping itu juga disajikan materi mengenai fungsi linear dan penerapannya, matriks, persamaan simultan, potongan harga dan potongan tunai & berjangka, perhitungan laba/rugi, rasio dan proporsi, perhitungan bunga dan annuitas.	3
3	AK202122	Pengantar Komputer	Mata kuliah Aplikasi Komputer 1 adalah matakuliah yang membahas tentang penggunaan Microsoft Word dan Microsoft PowerPoint. Untuk Microsoft Word dipelajari mulai dari operasi file, format, pengetikan kolom (Koran), Header dan footer, Bullet dan Numbering, Membuat tabel, Membuat gambar dan grafik, struktur organisasi, persamaan (rumus), Surat massal (mail merge), dan mencetak naskah. Untuk Microsoft PowerPoint, akan dibahas mulai dari Merancang dan membuat layout slide, format, membuat animasi dan efek suara, membuat tombol perintah, dan mencetak slide.	2
4	AK201132	Pengantar Bisnis	Mata kuliah Pengantar Bisnis ini membahas tentang konsep-konsep teoretis tentang bisnis dan manajemen yang dapat diterapkan pada perusahaan. Ruang lingkup materi yang dibahas dalam mata kuliah ini mencakup: gambaran umum tentang bisnis dan manajemen, lingkungan bisnis dan manajemen, produksi dan operasi bisnis, pemasaran bisnis, keuangan bisnis, personalia dan organisasi bisnis, perencanaan bisnis, pengorganisasian bisnis, pengarahan organisasi bisnis, pengendalian organisasi bisnis, serta bisnis dan manajemen global.	2
5	AK201134	Pengantar Akuntansi	Selama proses perkuliahan berlangsung, setiap mahasiswa diarahkan untuk dapat memahami Akuntansi, jenis perusahaan, persamaan akuntansi, dan transaksi-transaksi keuangan yang terjadi baik pada perusahaan jasa, dagang, manufaktur maupun koperasi, seperti transaksi penjualan (tunai dan kredit), transaksi pembelian (tunai dan kredit), transaksi penerimaan kas (dari penjualan tunai dan pelunasan piutang), pengeluaran kas, dan jenis transaksi lainnya.	4
6	AK401132	Bahasa Inggris 1	Merupakan mata kuliah Bahasa Inggris pertama yang dipelajari oleh Mahasiswa. Mata kuliah ini terdiri dari 12 topik pelajaran. Sebagai mata kuliah umum, menyajikan topik-topik bahasan yang terfokus pada <i>grammar</i> . <i>Grammar</i> merupakan salah satu unsur utama dalam memahami dan menggunakan Bahasa Inggris ragam lisan dan terutama ragam tulisan.	2
7	AK104112	Bahasa Indonesia	Mata kuliah ini merupakan pengantar atau dasar-dasar keterampilan menulis karya ilmiah dengan sejumlah pokok bahasan: pengenalan karya tulis ilmiah; topik dan judul karya tulis ilmiah; kerangka karya tulis ilmiah; pendahuluan karya tulis ilmiah; tinjauan pustaka; dsb. yang berpedoman pada kadidih bahasa Indonesia yang benar (EBI, Diksi, Struktur Kalimat, Paragraf dan Wacana).	2
8	AK205112	Hukum Bisnis	Mata kuliah ini merupakan bidang bahasan hukum yang membahas berbagai pengertian/konsep pokok ruang lingkup hukum bisnis, Pengantar ilmu hukum, Hukum Perikatan dan Perjanjian, Hukum Perusahaan, Hukum Kepailitan, Hukum Surat-surat Berharga, Hukum Asuransi, dan Hak atas Kekayaan Intelektual, Yang kesemuanya merupakan ruang lingkup dari Hukum di bidang bisnis.	2
9	AK101112	Pendidikan Agama	Mata kuliah ini merupakan kelompok Mata Kuliah Pengembangan Kepribadian (MKPK). Dalam mata kuliah ini dibahas mengenai Konsep Ketuhanan dalam Islam; Hukum dan Hak Asasi dalam Islam; Etika, Moral dan Akhlak; Ilmu Pengetahuan dan Teknologi dan Seni dalam Islam; Kerukunan Antar Umat Beragama; Masyarakat Madani dan Kesejahteraan Umat; Kebudayaan Islam; dan Sistem Politik dan Demokrasi dalam Islam.	2

No.	Kode	Nama mata kuliah yang pernah ditempuh	Deskripsi mata kuliah (uraian singkat tentang isi mata kuliah)	Jml. SKS
10	AK206212	Pengantar Perpajakan	Mata kuliah ini membahas mengenai pengetahuan tentang pajak yang berlaku di Indonesia, baik Pajak Negara maupun Pajak Daerah, dasar-dasar perpajakan, berbagai kewajiban, sanksi dan hak yang melekat pada Wajib Pajak, serta mampu menghitung besarnya pajak yang terutang dan melaporkannya, khususnya Pajak Pertambahan Nilai dan Pajak Penjualan atas Barang Mewah.	2
11	AK207233	Statistik Deskriptif	Mata kuliah ini akan membahas konsep mengenai statistik deskriptif yang meliputi pengantar statistik yang membahas mengenai istilah-istilah yang sering digunakan dalam statistik, cara pengumpulan dan penyajian data, distribusi frekuensi, ukuran pemusatan dan penyebaran, distribusi normal, analisis regresi dan korelasi, angka indeks dan time series.	3
12	AK301222	Aplikasi Komputer I	Mata kuliah Aplikasi Komputer I adalah matakuliah yang membahas tentang penggunaan Microsoft Excel mulai dari Pengantar Excel, Operasi Dasar, Dasar-dasar worksheet, Mengelola worksheet, Memilih Sel dan Range, Memformat data, Memformat sel, Sel Absolut dan Sel Relatif, Membangun formula, Penggunaan rumus dan fungsi dalam Excel, database dalam Excel, membuat hubungan data antar worksheet, melakukan berbagai pengaturan, aneka operasi, mengelola berkas, bekerja dengan berbagai objek dan yang terakhir manajemen data serta membuat laporan keuangan.	2
13	AK208232	Pengantar Manajemen	Mata kuliah ini membahas peran umum Manajemen dalam suatu perusahaan untuk meningkatkan daya saing melalui peningkatan kualitas, produktivitas, serta efisiensi. Selain itu membahas juga bagaimana menentukan strategi operasi, cara beroperasi dalam lingkungan global, cara mendisain barang dan jasa, cara membuat perencanaan fasilitas dan proses konversi input menjadi output, penghitungan waktu standar, pemilihan mesin, lokasi, tata letak, penanganan material, perencanaan dan pengendalian produksi, jaringan kerja, pengelolaan persediaan, pengelolaan kualitas, dan pemeliharaan fasilitas produksi.	2
14	AK209233	Pengantar Ilmu Ekonomi	Mata kuliah Pengantar Ekonomi ini membahas tentang beberapa Teori dan Ilmu Ekonomi disertai dengan aplikasinya. Secara umum ruang lingkup materi yang dibahas dalam mata kuliah ini mencakup Teori Ilmu Ekonomi Mikro dan Teori Ilmu Ekonomi Makro	3
15	AK302234	Akuntansi Keuangan I	Mata kuliah ini membahas mengenai standar akuntansi keuangan, kerangka konseptual akuntansi keuangan dalam menyusun laporan keuangan (Income Statement dan Statement of Financial Position) serta pembahasan elemen dari laporan keuangan (kas, piutang, inventori, aktiva tetap dan penyusutan, hutang jangka pendek dan kontijensi, investasi, dan aktiva tidak berwujud). Serta pemahaman mengenai aturanaturan yang terdapat di IFRS dan SAK untuk topik-topik yang dibahas dalam mata kuliah ini.	4
16	AK303222	PKA Pengantar Akuntansi	Mata kuliah ini melatih mahasiswa memiliki keterampilan dalam menyusun laporan keuangan sesuai SAK secara manual dari berbagai transaksi yang terjadi dalam suatu periode akuntansi tertentu pada sebuah perusahaan.	2

No.	Kode	Nama mata kuliah yang pernah ditempuh	Deskripsi mata kuliah (uraian singkat tentang isi mata kuliah)	Jml. SKS
17	AK402232	Bahasa Inggris 2	Mata kuliah bahasa Inggris 2 ditujukan kepada mahasiswa dengan kemampuan bahasa Inggris level intermediate and upwards. Mata Kuliah bahasa Inggris 2 seperti juga dengan mata kuliah lain terdiri atas empat belas kali pertemuan dengan cakupan kompetensi: mengingat, mengidentifikasi, menerapkan dan menganalisis: writing about people (part 1: organization, part 2: Grammar and mechanics, part 3: sentence structure, part 4: the writing process), Narration (part 1: freewriting (part 1: organization, part 2: grammar and mechanics, part 3 sentence structure, part 4: the writing process), Description: freewriting (part 1: organization, part 2: grammar and mechanics, part 3: sentence structure, part 4: the writing process), paragraph organization, free writing (part 1: paragraph organization, part 2: Prewriting/outlining a paragraph, part 3: The writing process. More about paragraph organization (part 1: Independent clauses, dependent clauses/complex sentences, Complex sentences with adverb clauses, part 2: unity, coherence: using transition signals, consistent pronouns, part 3: writing process. Essay Organization (part 1: The introductory paragraph, body paragraph, concluding paragraph, part 2: Model essay outline, present perfect tense vs simple past, part 3: the writing process: on your own. Logical devision of ideas (part 1: Grouping ideas logically, Logical devision of ideas, developing a logical division topic, part 2: Model essay: appositive and adjective clauses: accounting topics, part 3: Complex sentences with adjective clauses, part 4: writing process (topics accounting). Supporting an opinion (judul artikel dari 5 Model essays: outline (process: part 1: opinion essays, Using Reasons to supporing an opinion, using reasons, Ordering of importance, transition signal, part 3 opinion essay about accounting topics)	2
18	AK304323	Aplikasi Komputer 2	Mata kuliah Aplikasi Komputer 2 adalah matakuliah yang membahas tentang penggunaan Microsoft Excel mulai dari dasar-dasar worksheet, mengelola worksheet, penggunaan rumus dan fungsi excel, database dalam excel, membuat pivot table, membuat hubungan data antar worksheet, dan analisis data (analisis regresi).	3
19	AK305334	Akuntansi Keuangan 2	Mata kuliah ini membahas mengenai stockholders' equity, dilutive securities dan earnings per share, pengakuan pendapatan, sewa guna usaha, statement of cash flow, perubahan akuntansi dan analisisnya, akuntansi untuk pensiun dan imbalan kerja, dan pengungkapan. Serta pemahaman mengenai aturan-aturan yang terdapat di US GAAP, IFRS dan SAK untuk topik-topik yang dibahas dalam mata kuliah ini. Juga dibahas mengenai akuntansi untuk pajak penghasilan.	4
20	AK306333	Perpajakan	Mata kuliah ini akan membahas tentang dasar-dasar perpajakan, Ketentuan Umum dan Tata Cara Perpajakan, pajak penghasilan (PPh 21/26, PPh 22, PPh 23, PPh 24, PPh 25, PPh 29/28) dan PPh Final. Pajak Pertambahan Nilai dan pajak Barang Mewah (PPN dan PPn BM), Dalam penyajiannya untuk setiap pokok bahasan akan membahas, tata cara perhitungan/memperhitungkan, cara pencatatan, tata cara pengisian dokumen perpajakan (SPT, SSP, Bukti Pemotongan, Faktur Pajak), saat penyetoran dan saat pelaporan	3
21	AK307333	Akuntansi Biaya	Secara spesifik matakuliah ini akan membahas mengenai konsep cost, expense dan cost of production. Setelah itu mahasiswa akan mempelajari akuntansi untuk biaya produksi (biaya bahan baku, tenaga kerja langsung dan overhead) serta penyusunan laporan harga pokok produksi. Selanjutnya, system perhitungan harga pokok pesanan (job order costing) dan system perhitungan harga pokok proses (process costing) akan dibahas secara mendetail. Pada bagian terakhir, mahasiswa akan mempelajari aplikasi system perhitungan biaya berdasarkan aktivitas (activity based costing/ ABC) dan tinjauan sekilas mengenai isu-isu terbaru dala akuntansi biaya/ manajemen kontemporer.	3
22	AK308332	Auditing 1	Mata kuliah ini merupakan pengantar dalam melakukan praktek pemeriksaan (Auditing) atas laporan keuangan yang membahas mengenai Konsep Dasar Auditing, Management Audit, Internal Audit, Standar Profesi Akuntan Publik dan Kode Etik Akuntan Indonesia, Laporan Akuntan, Pengendalian Intern, Pengujian Transaksi, Kertas Kerja Audit, Perencanaan, Program, Prosedur, Teknik Resiko Audit, dan Materialitas, Management Letter, Surat Pernyataan Langgan.	2
23	AK309332	Sistem Akuntansi	Setiap pokok bahasan dari matakuliah ini, mahasiswa diarahkan untuk mampu memahami kondep dasar dari SIA, proses bisnis perusahaan serta pemahaman tentang setiap siklus yang ada di perusahaan. Pemahaman yang memadai itu harus dilakukan dalam bingkai pengendalian intern yang memadai dan efektif.	2

No.	Kode	Nama mata kuliah yang pernah ditempuh	Deskripsi mata kuliah (uraian singkat tentang isi mata kuliah)	Jml. SKS
24	AK403321	Komunikasi Bisnis	Mata kuliah ini membahas konsep, pola, saluran-saluran komunikasi bisnis, beserta hambatannya. Selain itu, juga membahas tentang etika, komunikasi tertulis, juga komunikasi lisan, serta bagaimana mempraktikkannya dalam dunia kerja nyata. Adapun pokok bahasan pada mata kuliah komunikasi bisnis ini meliputi: Dasar-dasar Komunikasi Bisnis, Etika Komunikasi dan Manajemen Waktu, Komunikasi Tertulis, Menulis Surel dan Memo, Menulis Surat Bisnis Rutin, Menulis Pesan Positif, Negatif dan Persuasif, Komunikasi Lisan: Berkomunikasi Antar-Pribadi, Tatap Muka, Komunikasi melalui Telepon, Negosiasi, Rapat Bisnis, dan Menulis Laporan Bisnis	1
25	AK328432	Akuntansi Perbankan & Syariah	Matakuliah ini bertujuan untuk memberi pengetahuan dasar kepada mahasiswa mengenai akuntansi perpajakan dan syariah. Pembahasan matakuliah ini meliputi : Pengantar, Sistem keuangan syariah, Sejarah dan metodologi akuntansi syariah, Kerangka dasar keuangan syariah, dan akad-akad dalam akuntansi syariah yang akan dibahas per akad.	2
26	AK404332	Bahasa Inggris Bisnis 1	This course is an intermediate English to improve the students' learning outcomes on English for specific purpose specifically English business. The instructional materials on this course are; (1) introduction to business English on how the information exchange and office routine, (2) describing company profile e.g. the history of the company, the job description, and business report, (3) meeting and negotiation; getting to a meeting, presenting argument, questions, etc, (4) business communication on understanding local and international business culture, (5) job application on how to write application letter and CV, (6) personal reference on how to ask and give the reference, and (7) job interview.	2
27	AK311423	Aplikasi Komputer 3	Mata kuliah Aplikasi Komputer 3 akan membahas penggunaan aplikasi database (MySQL atau M.S. Access) dalam pengolahan data akuntansi. Namun dalam mata kuliah ini terlebih dahulu dibahas mengenai database secara umum untuk memberikan pengetahuan dasar mengenai pentingnya database.	3
28	AK312432	Manajemen Keuangan	Ruang lingkup materi yang dibahas dalam mata kuliah ini mencakup fungsi utama Manajemen Keuangan yaitu berkaitan dengan merencanakan dan mengendalikan serta mengambil keputusan tentang kegiatan Pembelanjaan Keuangan (financing) dan kegiatan Penggunaan Keuangan (investment) perusahaan, baik jangka pendek (short term) maupun jangka panjang (long term), baik internal maupun eksternal, serta mengelola aktiva (asset management) perusahaan.	2
29	AK313421	PKA Manajemen Keuangan	Pada mata kuliah ini, mahasiswa mempraktekkan mata kuliah manajemen keuangan yang telah dipelajari. Melalui kertas kerja yang disiapkan yang meliputi praktek perencanaan dan pengendalian serta pengambilan keputusan tentang pembelanjaan keuangan.	1
30	AK314432	Akuntansi Keuangan Lanjutan 1	Mata Kuliah Akuntansi Keuangan Lanjutan 1 merupakan kelanjutan dari akuntansi keuangan yang sudah dipelajari di semester sebelumnya (Pengantar Akuntansi dan Akuntansi Intermediate). Oleh karena itu, materi yang diajarkan terdiri dari 6 bagian yaitu Akuntansi Kantor Pusat dan Cabang, Penggabungan usaha, investasi saham dalam entitas asosiasi, pelaporan keuangan konsolidasi, perubahan kepemilikan, kepemilikan tidak langsung dan mutual holding.	2
31	AK315433	Akuntansi Manajemen	Mata kuliah Akuntansi Manajemen membahas tentang beberapa jenis alat analisis dan proses penyajian informasi untuk dilaporkan sekaligus dijadikan dasar pengajuan rekomendasi kepada manajemen dalam menjalankan fungsi perencanaan, pengendalian, dan pengambilan keputusan taktis. Ruang lingkup materi yang dibahas dalam mata kuliah ini mencakup: proses penyusunan informasi untuk tugas perencanaan manajemen, tugas pengendalian dan pengukuran kinerja, dan tugas pengambilan keputusan.	3
32	AK316422	PKA Akuntansi Manufaktur	Mata kuliah ini merupakan kuliah praktek akuntansi dengan memberikan bahan praktikum akuntansi sebagai latihan bagi mahasiswa yang telah memahami akuntansi keuangan dan akuntansi biaya. Dengan praktikum ini diharapkan mahasiswa akan mendapat gambaran yang jelas tentang hubungan antara akuntansi keuangan dan akuntansi biaya, serta proses akuntansi mulai dari penyiapan bukti transaksi sampai dengan penyusunan laporan keuangan pada perusahaan manufaktur.	2
33	AK317432	Auditing 2	Pada mata kuliah ini, mahasiswa mempelajari teori teknik-teknik audit yang penerapannya menggunakan pendekatan siklus, seperti misalnya mempelajari audit prosedur, uji petik, mempelajari bagaimana mengevaluasi berbagai kemungkinan, dan bagaimana menyelesaikan bagian akhir dari pekerjaan audit keuangan.	2

No.	Kode	Nama mata kuliah yang pernah ditempuh	Deskripsi mata kuliah (uraian singkat tentang isi mata kuliah)	Jml. SKS
34	AK318422	PKA Sistem	Pokok bahasan di mata kuliah ini merupakan implementasi dari teori yang pernah didapatkan oleh mahasiswa dimata kuliah SIA yang diajarkan pada semester sebelumnya. Dimata kuliah SIA ini, mahasiswa telah dibekali pengetahuan dasar dan teori tentang Proses Bisnis (Business Process), dokumentasi atas aktivitas utama dan pemrosesan data dalam bentuk Flowchart dan DFD, Aplikasi dari Sistem Informasi Akuntansi di semua siklus yang ada di perusahaan dan Aplikasi Sistem Pengendalian Intern (Internal Control System Application). Perkuliahan ini menggunakan metode learning by doing. Dalam hal ini mahasiswa memperoleh diberikan kesempatan untuk melakukan studi lapangan pada satu atau dua minggu pertama. Berdasarkan hasil studi lapangan tersebut, mahasiswa mendesain sistem informasi akuntansi dengan dibimbing langsung oleh pengampu mata kuliah.	2
35	AK319422	Praktek Perpajakan	Mata kuliah ini merupakan praktikum perpajakan yang akan membahas mengenai tata cara dalam melakukan perhitungan dan pembayaran Pajak serta pengisian dan Pelaporan Surat Pemberitahuan Pajak Masa (PPH 21 & 26, 22, 23, 25 serta PPN dan PPh BM. dan Surat Pembertahuan Pajak Tahunan (PPh Badan/Perhitungan PPh 29 ,Orang Pribadi dan PPN) serta pencatatannya dalam Laporan Keuangan.	2
36	AK405432	Bahasa Inggris Bisnis 2	This course is an intermediate English to improve the students' learning outcomes on English for specific purpose specifically English business. The instructional materials on this course are; (1) introduction to business English on how the information exchange and office routine, (2) describing company profile e.g. the history of the company, the job description, and business report, (3) meeting and negotiation; getting to a meeting, presenting argument, questions, etc, (4) business communication on understanding local and international business culture, (5) job application on how to write application letter and CV, (6) personal reference on how to ask and give the reference, and (7) job interview.	2
37	AK210532	Metode Penelitian Bisnis	Mata kuliah ini mencakup gambaran masalah yang dihadapi oleh suatu organisasi/perusahaan, pengidentifikasian terhadap munculnya masalah tersebut, penentuan metode penelitian yang tepat untuk memecahkan permasalahan yang muncul, dan pengaplikasian metode-metode penelitian.	2
38	AK406511	Etika Profesi	Dalam mata kuliah ini akan disajikan prinsip-prinsip etika yang diarahkan pada sektor bisnis terutama yang berkaitan dengan profesi akuntan dan pendidikan anti korupsi. Mata kuliah ini mencakup; prinsi-prinsip dasar etika, sebagai kerangka dasar dalam mengkaji isu-isu etis, etika bisnis yang lebih fokus pada isu-isu umum etika dalam bisnis, etika profesional di bidang akuntan, etika umum dalam pelayanan publik, dan pendidikan. Mata kuliah ini akan dilengkapi dengan kasus-kasus yang relevan untuk didiskusikan.	1
39	AK320523	Aplikasi Komputer 4	Mata kuliah ini membahas tentang aplikasi tingkat lanjut (advanced level) untuk pengolah kata (wordprocessor), kertas kerja (spreadsheet), dan perangkat lunak presentasi (presentation program).	3
40	AK321532	Analisa Laporan Keuangan	Mata kuliah Analisa Laporan Keuangan ini membahas tentang beberapa pendekatan dan teknik atau metode yang digunakan dalam menganalisis laporan keuangan perusahaan. Ruang lingkup materi yang dibahas dalam mata kuliah ini mencakup: Gambaran umum analisis laporan keuangan, analisis aktivitas bisnis, analisis kredit dan risiko, analisis profitabilitas, analisis arus kas, analisis kesehatan keuangan, serta topik khusus.	2
41	AK501532	Kewirausahaan	Mata kuliah ini membahas tentang konsep teoretis kewirausahaan, karakter wirausahawan sukses, ide dan peluang usaha bagi mahasiswa sampai dengan penerapan keterampilan kewirausahaan dalam sebuah bisnis. Kegiatan perkuliahan meliputi tatap muka, tugas, ujian tengah semester, presentasi, pembuatan business plan dan ujian akhir semester.	2
42	AK322532	Akuntansi Keuangan Lanjutan 2	Mata kuliah ini membahas mengenai akuntansi untuk kantor pusat dan cabang, konsep-konsep akuntansi dan transaksi atas penjabaran mata uang asing, interim report dan segmental reporting, akuntansi untuk firma dalam hal pembentukan – operasi – perubahan pemilik, akuntansi untuk PT dalam hal likuidasi – reorganisasi – debt restructuring – financial distress, dan akuntansi untuk non profit organization seperti universitas – rumah sakit – organisasi sosial lainnya.	2

No.	Kode	Nama mata kuliah yang pernah ditempuh	Deskripsi mata kuliah (uraian singkat tentang isi mata kuliah)	Jml. SKS
43	AK323533	Akuntansi Pemerintahan	Mata kuliah Akuntansi pemerintahan ini membahas tentang akuntansi pemerintahan di Indonesia. Ruang lingkup materi yang dibahas dalam mata kuliah ini mencakup: Akuntansi Pemerintahan Pusat, Akuntansi Pemerintahan Daerah, Akuntansi Pendapatan dan Piutang, Akuntansi Belanja, Beban dan Persediaan, Akuntansi Aset Tetap, Akuntansi Pembiayaan, Investasi dan Kewajiban, Sistem dan Prosedur Penerimaan Kas SKPD dan PPKD, Sistem dan Prosedur Pengeluaran Kas SKPD dan PPKD, dan Analisis Laporan Keuangan Pemerintah Daerah.	3
44	AK324522	PKA Akuntansi Keuangan	Mata Kuliah Praktikum Akuntansi Keuangan merupakan penggabungan mata kuliah Akuntansi keuangan 1 dan Akuntansi keuangan 2 dalam bentuk praktek. Ruang lingkup materi yang praktekkan pada mata kuliah ini mencakup 7 kasus. Kasus kas, kasus piutang, kasus persediaan, kasus investasi, kasus aset tetap, kasus kewajiban dan kasus modal	2
45	AK325522	PKA Auditing	Mata kuliah ini merupakan praktek pemeriksaan (Auditing) atas laporan keuangan yang mencakup Pembuatan Surat Perikatan Audit, Perencanaan Audit, pemeriksaan atas Pos-pos Neraca dan Laba Rugi dan Pembuatan Kertas Kerja, Perumusan Pendapat Akuntan, Penyelesaian pemeriksaan dan Pembuatan Laporan Audit, Pembuatan Management Letter.	2
46	AK407532	Bahasa Inggris Korespondensi	Mata kuliah bahasa Inggris korespondensi ditujukan kepada mahasiswa dengan kemampuan bahasa Inggris level intermediate and upwards. Mata Kuliah bahasa Inggris seperti juga dengan mata kuliah lain terdiri atas empat belas kali pertemuan dengan cakupan kompetensi: Managing a seminar discussion, delivering the talk, participating in seminars: Getting clarification, agreeing, disagreeing, signposting, questioning, concluding, using visual aids. Evaluation.	2
47	AK502621	Magang Industri	Kegiatan praktikum (magang industri) ini dilakukan <i>out door</i> secara tim dibawah bimbingan dan petunjuk dosen pengampunya. Mahasiswa akan menggunakan sebagian besar waktunya untuk mempelajari jenis dan biaya input, proses produksi, dan output. Selanjutnya menerapkan konsep biaya dan menghasilkan informasi harga pokok produksi untuk kebutuhan manajemen.	1
48	AK326622	Komputer Akuntansi	Mata kuliah Komputer Akuntansi akan membekali mahasiswa dengan sikap, pengetahuan dan keterampilan dalam mengaplikasikan konsep dasar akuntansi dan menggunakan teknologi komputer akuntansi pada proses akuntansi pada perusahaan berskala kecil dan atau menengah. Pembelajaran yang dilakukan adalah praktikum dengan menggunakan data-data transaksi keuangan pada perusahaan level menengah. Praktikum computer akuntansi menggunakan dua aplikasi yaitu Myob dan Zahir.	2
49	AK327632	Penganggaran	Mata kuliah Penganggaran Bisnis ini membahas tentang anggaran komprehensif yang meliputi anggaran operasional dan anggaran keuangan. Anggaran operasional terdiri atas anggaran penjualan, anggaran produksi, anggaran tenaga kerja langsung, anggaran bahan baku, dan anggaran BOP. Sedangkan anggaran keuangan terdiri atas anggaran kas, anggaran piutang, anggaran persediaan, anggaran hutang, dan anggaran neraca. Kasus yang diangkat dalam mata kuliah penganggaran bisnis adalah perusahaan manufaktur dengan pertimbangan jika mahasiswa telah mampu menyusun anggaran komprehensif pada usaha manufaktur maka penyusunan anggaran usaha dagang dan/atau usaha jasa akan dengan mudah dilakukan oleh mahasiswa.	2
50	AK328621	PKA Penganggaran	Mata kuliah ini merupakan praktikum atas mata kuliah penganggaran. Mahasiswa menjalankan praktikum pada kertas kerja yang disiapkan yang meliputi praktikum atas <u>anggaran operasional dan anggaran keuangan.</u>	1
51	AK329622	PKA Akuntansi Keuangan Lanjutan	Mata Kuliah Praktikum Akuntansi Keuangan merupakan penggabungan mata kuliah Akuntansi keuangan lanjutan 1 dan Akuntansi keuangan lanjutan 2 dalam bentuk praktek. Ruang lingkup materi yang praktekkan pada mata kuliah ini mencakup materi yang diberikan pada mata kuliah akuntansi keuangan lanjutan 1 dan akuntansi keuangan lanjutan 2.	2
52	AK408632	Bahasa Inggris Akuntansi	Mata kuliah bahasa Inggris Akuntansi ditujukan kepada mahasiswa dengan kemampuan bahasa Inggris level intermediate and upwards. Mata Kuliah bahasa Inggris Akuntansi seperti juga dengan mata kuliah lain terdiri atas enam belas kali pertemuan dengan cakupan kompetensi: Managing a seminar discussion, delivering the talk, participating in seminars: Getting clarification, agreeing, disagreeing, signposting, questioning, concluding, using visual aids, and Evaluation.	2
53	AK504621	Ekstrakurikuler	Merupakan mata kuliah penunjang mahasiswa yang bersifat soft skill yang nanti nya akan berguna dalam menghadapi dunia kerja.	1

No.	Kode	Nama mata kuliah yang pernah ditempuh	Deskripsi mata kuliah (uraian singkat tentang isi mata kuliah)	Jml. SKS
54	AK503624	Tugas Akhir	Tugas Akhir adalah karya ilmiah yang disusun oleh mahasiswa setiap program studi berdasarkan hasil penelitian suatu masalah yang dilakukan secara seksama dengan bimbingan dosen pembimbing. Tugas akhir merupakan salah satu persyaratan kelulusan mahasiswa.	4

Makassar, September 2021
Ketua Jurusan Akuntansi,

Drs. Samsul Bahri, M.Si.
NIP 196612311993031009